

Le Parlement cubain évalue la loi sur la communication sociale



La Havane, 25 mai (RHC) L'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire de Cuba évaluera ce jeudi le projet de loi sur la Communication Sociale, lors de sa deuxième session extraordinaire de la dixième législature.

A La Havane, les députés examineront pour approbation la 34ème version de la loi, qui a été étudiée et discutée par les parlementaires ces derniers jours.

Selon le député José Luis Toledo, la loi a été élaborée pendant environ six ans, au cours desquels des centaines de personnes, y compris des spécialistes, ont participé au processus, ce qui a permis d'obtenir une version améliorée et plus solide.

Parmi les autres sujets qui seront abordés ce jour-là, citons une mise à jour de la situation économique du pays, l'analyse et l'approbation du calendrier législatif pour la législature en cours, la création de commissions de travail permanentes et de groupes d'amitié parlementaires.

La veille, le président du Parlement, Esteban Lazo, lors d'un échange avec les législateurs, a défini certaines des lignes de travail pour cette étape, parmi lesquelles il a inclus l'amélioration des mécanismes de contrôle et d'évaluation des lois et des plans d'action approuvés.

Il a souligné que dans le cadre de ce mandat, où il est également prévu de discuter de nombreux organes juridiques, il sera exigé de ceux qui exercent l'initiative législative qu'ils incluent une proposition de stratégie de suivi.

M. Lazo a souligné que la composition actuelle du Parlement doit parvenir à une plus grande transparence dans son fonctionnement, dans la présentation des comptes, dans la présentation des budgets, et à un travail plus intentionnel dans la préparation des dirigeants.

Une autre question qui doit être abordée avec le même intérêt est l'attention portée aux jeunes, a-t-il ajouté, précisant que lors de la session de juillet, la stratégie de travail du pays avec les enfants et les jeunes sera analysée, ainsi que de nombreuses questions d'intérêt pour les citoyens, telles que la production alimentaire (Source:PL).

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323656-le-parlement-cubain-evalue-la-loi-sur-la-communication-sociale>



Radio Habana Cuba